

no no puede seguir separado y batiéndose aisladamente en cada país, cual si fuera un ejército disperso y en derrota. Los acontecimientos empujan a nuestra clase obrera a colocarse en condiciones de luchar ventajosamente por mejorar su miserable y penosa situación económica y política a la altura de su misión histórica y la única manera de hacerlo será uniendo y concentrando, por encima de las fronteras a todos los trabajadores latinoamericanos, en una potente organización continental.

Solo así, nuestra clase obrera, desde México hasta Tierra del Fuego, podrá defenderse con éxito contra la agresión de sus enemigos históricos. Y, justamente, a crear ese organismo, cuya necesidad siente profundamente nuestra clase, tiende la realización del Congreso de Montevideo.

TRABAJADORES DE TODOS LOS PAISES LATINOAMERICANOS: La creación de la organización de los Sindicatos Latinoamericanos, marcará una nueva era en nuestra lucha de clases. Si el capitalismo hasta hoy nos ha aventajado organizando la explotación de nuestra clase en una vasta escala internacional, ahora ha llegado el momento de apresurar nuestra marcha y de prepararnos para las grandes luchas de hoy y de mañana en defensa de nuestras reivindicaciones.

CAMARADAS: En nombre de todas las delegaciones presentes en la Conferencia que acabamos de realizar, os invitamos a trabajar intensamente en vuestros países de acuerdo con nosotros, votando en vuestros sindicatos, en vuestras organizaciones locales y nacionales, la concurrencia de vuestros delegados a la gran asamblea sindical internacional de Montevideo, cuyos trabajos se desarrollarán sobre la base de la siguiente ORDEN DEL DIA, fijada por nuestra Conferencia de Abril:

- 1.—Informe del Secretario Provisional sobre los trabajos realizados.
- 2.—Lucha contra los imperialismos

inglés y americano y contra la reacción interior.

3.—Actitud ante la C. O. P. A. (Confederación Obrera Panamericana del Trabajo).

4.—Programa de reivindicaciones económicas.

5.—Unidad sindical nacional e internacional.

6.—Problemas de inmigración y emigración.

7.—Problemas de los indios y de la organización del proletariado agrícola.

8.—Creación de la Confederación Sindical Latino Americana.

9.—Elecciones.

Haced conocer en todas partes la ORDEN DEL DIA y discutid en todas las asambleas todos sus puntos para que vuestros delegados lleven el mandato correspondiente sobre todas las cuestiones que interesan al proletariado latinoamericano y que el Congreso de Montevideo va a discutir".

ACABA DE APARECER:

"ANTE EL PROBLEMA AGRA-
RIO PERUANO"

POR

ABELARDO SOLIS

Contribución al estudio del más importante problema del Perú

Contiene: I. Origen del problema agrario Peruano. — La Conquista y el Coloniaje. — La Revolución Emancipadora y la República. — II. El Problema actual. — La comunidad indígena. — III. El latifundismo. — IV. La Revolución francesa. — V. Universalidad del movimiento agrario. — VI. La reforma agraria en México. — VII. La Reforma agraria en Rusia. — VIII. La reforma agraria en Checoslovaquia. — IX. Hacia una reforma agraria peruana.

De venta en las principales librerías

PRECIO: S. 4 EL EJEMPLAR